

Horario ritual de la torá inversa hasta el 15 de enero

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666
[Diciembre 27, 2016](#)

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

Este será el programa hasta el 15 de Año Nuevo. Tenemos que ser implacables y seguir ejecutándolo.

En primer lugar la fecha dada arriba puede cambiar. No podemos permitirnos ser demasiado previsibles. Si la marea cambia y algo más requiere nuestra atención, es posible que nos desviemos. Por supuesto, todo el mundo será notificado a tiempo. Vamos a eliminar la escoria y hacer que el enemigo pierda gran influencia este próximo año.

He leído por ahí que algunas personas se han encontrado con algunos problemas. El enemigo es muy astuto, siempre trata de pasar desgracias personales o problemas como que siempre son ellos. Muchas veces, no es así. Por otra parte, cuando se meten con algo, siempre vuelven a desviar la atención en ti pensando que es cualquier otra cosa.

La gente tiene que ser consciente de sus cartas astrales, progresiones natales y programación mental. Estas son la mayor fuente de desgracias y no el enemigo. Si todo lo anterior está a tu favor, sus efectos serán mucho más mínimos. Una cosa que les encanta hacer es hacer creer a la gente que son los RTRs, o cualquier otro tipo de idea bizarra. Sólo lo hacen para burlarse de ti, y esto también puede tener diferentes formas de acuerdo a diferentes personas. Muchos de ustedes no son "Disciplinados" por su fuerza, así que ellos pueden usar otras formas. Sólo sean conscientes de sus pensamientos. El hecho es que aquellos que hacen los RTRs disfrutan de una protección extra, si acaso, de cualquier posible ataque, y también de sus propios problemas. La mayoría de ustedes lo habrán experimentado.

Si te sientes atacado, haz el RTR Maldición Israel. Esto convertirá las maldiciones en bendiciones. Además, mientras mantengan nuestras energías altas y nuestra mente alerta, pocas cosas os alcanzarán si hacen también nuestras protecciones. En cuanto a cualquier cosa directa, no consideres esto siempre una retroalimentación agradable. Considéralo un reto para aumentar tus defensas. No sintonices ni hagas pensamientos de expectativa o "debe suceder porque sí". Puedes caer en victimismo por tu propia cuenta. De hecho si haces los RTRs los Dioses levantan auras especiales de protección y confieren beneficios a aquellos que luchan. Están en mejor favor que aquellos que no lo hacen, o nunca lo hacen.

En cuanto a los Rituales de abajo, son todos prioritarios. Se tarda literalmente unos 20 minutos al día en hacerlos una vez que te acostumbras. Aquellos que tienen tiempo para videojuegos, pereza, o cualquier otra cosa en existencia pero asisten a tal esfuerzo, ¿qué comentario se puede hacer para ellos? Si te encuentras en esta categoría muestra algo de decencia hoy y cambia, actuando como un ser humano decente que como un receptor pasivo de mierda. Usted puede jugar más tarde, y nada de estas cosas no estará aquí mañana.

Sin embargo una oportunidad de luchar así sólo existe momentáneamente en miles de años. Si la desperdicias, eres un derrochador. Puede que cuando te necesiten hoy seas un vago. Así que cuando los necesites mañana puede que estén demasiado aburridos para ayudarte. Pero, ¿no sería eso un trato justo? No es una cuestión de culpa, ya que la culpa es inútil aquí, sólo de sentido común y justicia.

Los que piensan que los Dioses van a estar en el timbre de su puerta por los siglos de los siglos esperándoles y cantándoles baladas para que por fin actúen como seres humanos, necesitan re-programación princesita. Y tendrá la princesa mi palacio de arena destruido. Si los pensamientos de vivir en un Gulag Orwelliano no te alertan... ¿Cuál es tu valor de todos modos? Estás cavando la tumba de corona de la humanidad por la ignorancia aplicada.

Dicho lo anterior, un guerrero que no duerme y sufre colapsos mentales no vale nada. Si te encuentras en un exceso peligroso, corta por un pequeño

tiempo, recupérate y sigue fuerte. Sé espiritualmente fanático pero no fanático suicida ya que esto no beneficia a nadie.

Por último para los que piensan en el enemigo. Vale, puede que ahora te derramen la leche o algo peor, sobre todo porque se aplica el secreto. Pero si los días del enemigo vienen como la Edad Media no habrá salvación. La gente irá a la picadora de carne por igual. La historia se repite y muchos felizmente ignorantes un día se encontraron a sí mismos como terminado.

La feliz ignorancia de los 'Goyim' que son (((normales))) ahora mismo es lo que garantiza que serán destruidos primero. Mira a tu alrededor a los ya derrotados y descerebrados para verlo. La ignorancia no los salvo, solo los deshizo mas rápido. Y ahora viven como ganado para siempre, no importa en que lugar del establo.

Los Rituales de abajo toman como 5 a 7 minutos si estas corto de tiempo y haces pequeñas vibraciones con enfoque de intención. Tampoco hay excusas de tiempo. Lo normal puede ir a unos minutos más. Si no puedes hacer los cuatro, haz un ciclo de dos hoy, dos mañana, por ejemplo. Durante los primeros 5 días a partir de ahora es aconsejable que todo el mundo haga los cuatro Rituales. Si no tienes espacio, incluso pronunciarlos en silencio casi inaudible también puede contar en circunstancias extremas.

A continuación están los Rituales para el Hasta el 15 de enero:

[\[PDF\] Acabar con la confusión \(Deuteronomio 7:23\) - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Restaurar la justicia \[Isaías 54:17\] - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

[\[PDF\] Ritual de la Torá Inversa: Restauración de las Comunicaciones - Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)